

Medienmitteilung

Datum 25. August 2022

Drei Unternehmen im Finale für den Family Business Award 2022

Family Business Award Der Family Business Award zeichnet jährlich besonders nachhaltige und wertorientierte Familienunternehmen aus. Die drei diesjährigen Finalisten stehen fest. Das Gewinnerunternehmen wird an der Preisverleihung vom 14. September 2022 in Bern gekürt.

Family Business Award
p.A. Neue Zürcher Zeitung AG
Zweigniederlassung NZZ Connect
Viktoriastrasse 72
CH-3013 Bern
www.family-business-award.ch
connect@nzz.ch

Bereits zum elften Mal seit 2012 wird der Family Business Award verliehen. Das Gewinnerunternehmen des Family Business Awards 2022 wird an der Preisverleihung vom 14. September 2022 im Kursaal in Bern gekürt.

Folgende drei Familienunternehmen sind als Finalisten nominiert worden:

- **CTA AG | Münsingen BE**
- **Griesser AG | Aadorf TG**
- **Nachbur AG | Holderbank SO**

Bisher wurde der Preis an die folgenden Familienunternehmen verliehen: Killer Interior AG (2021), Metzler & Co. AG (2020), Wilhelm Schmidlin AG (2019), 1a hunkeler fenster AG & 1a hunkeler holzbau AG (2018), Jucker Farm AG (2017), FRAISA SA (2016), Wyon AG (2015), Entreprises et Domaines Rouvinez (2014), SIGA Holding AG (2013) und Trisa AG (2012).

Über den Family Business Award

Die AMAG stiftet seit 2012 in Erinnerung an den Unternehmensgründer Walter Haefner den Family Business Award, um besonders wertorientierte und nachhaltige Familienunternehmen auszuzeichnen. Der Preis soll die Denk- und Werterhaltung sowie das Engagement von Familienunternehmen fördern sowie ihre Wichtigkeit für die Schweizer Wirtschaft unterstreichen. Denn Familienunternehmen tragen entscheidend zum hohen Wohlstand unseres Landes bei.

Für die Wahl des siegreichen Unternehmens ist eine zehnköpfige Jury verantwortlich, die aus erfahrenen, fachlich bestens ausgewiesenen Persönlichkeiten besteht. Präsiert wird die Jury durch Gabriela Manser, Co-CEO und Präsidentin Verwaltungsrat Goba AG, Mineralquelle und Manufaktur und Präsidentin Handels- und Industriekammer AI.

Die weiteren Jurymitglieder sind:

- Dr. Philipp Aerni, Direktor CCRS, School of Management Fribourg (HES-SO)
- Dr. Bianca Braun, Verwaltungsrätin und Leiterin Internal Audit maxon international ag
- Dr. h.c. Klaus Endress, Präsident Verwaltungsrat Endress+Hauser Gruppe
- Hans Hess, Inhaber und Geschäftsführer Hanesco AG | Präsident Verwaltungsrat Reichle & De-Massari AG | Präsident Verwaltungsrat Synhelion SA
- Dr. Karin Lenzlinger, Präsidentin Zürcher Handelskammer | Unternehmerin | Verwaltungsrätin
- Raphael Richterich, Vizepräsident Verwaltungsrat Ricola Group AG
- Dr. Thomas Staehelin, Verwaltungsrat Switzerland Global Enterprise | Präsident Verwaltungsrat Lantal Textiles AG
- Peter Stähli, Professioneller Verwaltungsrat | Head of Entrepreneurship Swiss Entrepreneurs Foundation
- Franziska Tschudi Sauber, CEO und Delegierte Verwaltungsrat Weidmann Holding AG

Das Jurierungsverfahren hat das Center for Corporate Responsibility and Sustainability CCRS an der School of Management Fribourg (HES-SO) entwickelt. Dieses wissenschaftliche Verfahren bietet die Grundlage für eine objektive Bewertung der Bewerbenden durch die unabhängige Jury.

Weitere Informationen über den Preis: www.family-business-award.ch

Foto: Das Gewinnerunternehmen 2021: Die Killer Interior AG aus Lupfig im Kanton Aargau.

Für Fragen wenden Sie sich bitte an:

AMAG Group AG
Dino Graf
Leiter Group Communication
Telefon +41 44 269 53 00
presse@amag.ch

AMAG Group AG
Claudia Isler
Public Affairs & CRS Manager
Telefon +41 44 269 55 11
presse@amag.ch